
致：西貢區議會

吳仕褔主席暨全體議員

於2016年11月1日西貢區議會大會提出動議

「要求政府部門盡快改善及優先清水灣道（由新舊清水灣道至科技大學﹜兩旁行

人路，以便讓居民充分使用行人路進行跑步及步行戶外活動。」

近年香港居市是非常著重身體健康，除留意健康食外，都喜歡做運動﹔住在

以上路段附近的居民包括順利郁、公務員宿舍、彩雲郁、消防宿舍、井欄樹村、

懲教署宿舍、碧翠路、科技大學、大埔仔村等一帶居民，時常都會進行步行或跑

步活動。

但以上路段是存在很多缺點及不足地方，因路面不佳，很可能使進行活動者

構成傷害甚至威脅生命安全。問題在於行人路路面不平坦及狹窄，其中行人路的

交通標誌柱、燈柱、排水渠、路或路旁雜草叢生、防撞鐵欄等，均阻礙行人。

有見及此，我們建議有關部門需要盡快維修及擴闊路面，把阻路之柱移往路

旁、水渠加葦或改為暗渠、及清理雜草及把阻路鐵防撞欄改為三合土防撞欄等。

為居民身心健康，改善及優他以上行人路是非常重要，我們要求有關部門盡快進

行研究、計劃、設計及進行改善及優先行人工程，以便市民得以充分使用。

動過措詞

「要求政府部門盡快改善及優他清水灣道﹛由新舊清水灣道至科技大學）兩旁行

人路，以便讓居民充分使用行人路進行跑步及步行戶外活動。」
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